



# 高田小学校だより

令和2年11月 19 日 第8号 文責 宮本

## 6年生が修学旅行に行きました



6年生が10月26日27日の二日間で長崎県に修学旅行に行きました。晴天に恵まれ思い出に残る旅行となりました。もちろん例年とは違い、マスクをつけアルコール消毒をポケットに入れ、ホテルやバスの中も密を避けてではありましたが、旅行に行けたことと元気に帰ってきたことはとてもうれしいことです。この旅行を通しての6年生の成長を期待しています。



高田小の子供は地域の皆さんに大切にしていると感じています。例えばクラブ活動では地域の方が先生となり、お茶や生け花、絵手紙などあまり日常的に経験できないことを楽しんでいます。また、今年度から高学年の家庭科のミシンの授業にも地域の方にお手伝いに来て頂いています。ありがたいことに皆さん子供たちとの交流を楽しみにしていらっしゃいます。

全県下で実施される「熊本シェイクアウト訓練」に参加し、机の下にもぐったあと、地震についてのビデオを各学級で見ました。地震から身を守るための日常的な安全行動を学びました。



## 6年生修学旅行



## 元気に学ぶ高田っ子



チャイム着席徹底週間が11月の第1週にありました。学校全体でチャイムが鳴り終わるまでに学級全員が席に着く取組です。写真は各クラスが視聴した6年生のお手本ビデオです。これは以前ご紹介した「高田っ子授業中のあたりまえ5」の中の1つです。意識して取り組むことが大切です。